
育成会の皆様へ 
 
 ⽇頃はボーイスカウト活動へのご理解、ご⽀援を賜り、誠に有難うございま
す。 
 三重県に 5 ⽉ 31 ⽇まで、「まん延防⽌等重点措置」が適⽤されました。残念
ながら団総会を、昨年同様の Web 開催とさせて頂く事をお許し下さい。 
 
 前団委員⻑の⻄尾さんのお仕事が忙しいとの事で、本年 2 ⽉の団会議で団委
員⻑をお引き受けする事になりました。どうぞ宜しくお願いします。 
 
 私の後任の育成会⻑に、三重⼤学副学⻑の梅川先⽣にお願いしようと思いま
すが、いかがでしょうか。 
 梅川先⽣は永く津 10 団の団委員⻑をお務めいただき、現在も三重連盟で副理
事⻑をお引き受け頂いております。 
 
 団会計、各隊の活動計画、予算案と併せてご審議いただければと思います。 
 
 今しばらくはコロナ禍での活動が続きそうです。 
 指導者の皆さん、育成会の皆さんのご協⼒をいただきながら、少しでも良い活
動になるよう務めて参りますので、宜しくお願い申し上げます。 
 
                         令和 3 年 5 ⽉ 30 ⽇ 
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